

«Soy profesor en un centro de enseñanza secundaria y me interesaría mucho impartir a mis estudiantes un módulo sobre la Unión Europea. ¿Pueden aconsejarme cómo puedo solicitar la subvención E+ para conseguirlo?»

Es fundamental que nuestros jóvenes conozcan bien los sistemas políticos en los que viven, incluida la UE. Nuestra sociedad necesita verdaderamente una ciudadanía activa que contribuya a configurar su mundo. Lo queramos o no, la UE influye en nuestras vidas y es mejor saber cómo puede sernos útil. Conocer la UE ayudará a nuestros jóvenes, y también a nosotros mismos, a obtener los beneficios que nos ofrece.

Las «[iniciativas de aprendizaje sobre la UE](#)» son una nueva acción Erasmus+ y Jean Monnet que permite a las escuelas solicitar financiación para enseñar sobre la UE en sus aulas. Jean Monnet fue un padre fundador de la UE cuya visión era llegar a la ciudadanía más allá de las instituciones políticas, de ahí las múltiples acciones en materia de educación que llevan su nombre. Las subvenciones de hasta 30 000 EUR durante un período de tres años están ahora disponibles por primera vez para las escuelas que deseen participar en esta iniciativa.

A través de la acción «[iniciativas de aprendizaje sobre la UE](#)», se prestará apoyo a los profesores para marcar esta diferencia. Junto con la acción Jean Monnet de formación del profesorado, las escuelas y las redes de escuelas que busquen soluciones para enseñar sobre la UE en sus aulas, podrán beneficiarse de este apoyo financiero.

¿Cómo obtener una subvención para la iniciativa de aprendizaje sobre la UE?

En primer lugar, el profesor debe presentar una buena idea para un proyecto. La creatividad se recompensa, y para obtener información sobre algunas experiencias interesantes de centros que ya enseñan sobre la UE puede consultar el folleto en línea [Aprender sobre la UE en la escuela](#). Otra fuente de inspiración podría ser el sitio web «[Zona de aprendizaje sobre la UE](#)», donde puede encontrar una serie de materiales sobre la UE en todas las lenguas y para todas las edades con el objetivo de aprender, enseñar y conectarse.

A continuación, consulte las especificaciones: las condiciones de admisibilidad se encuentran en la [Guía del programa Erasmus+](#). Esta guía es un documento extenso, difícil de consultar si no se sabe exactamente lo que se busca, por lo que es mejor que vaya directamente a las «**iniciativas Jean Monnet de aprendizaje sobre la Unión Europea**» y **tenga en cuenta que se trata de un ejercicio anual cuyo plazo de presentación de solicitudes varía de un año a otro; consulte la guía del programa 2023 para conocer las fechas exactas.** Cada nueva convocatoria se publica en otoño (fecha concreta: **15.11.2022**) y los resultados se anuncian por lo general en verano para el siguiente año lectivo.

Estudie con atención los criterios de concesión, a saber:

- la pertinencia del proyecto;
- la calidad del diseño y la ejecución del proyecto;
- la calidad de la asociación y de los mecanismos de cooperación;
- el impacto, la difusión y la sostenibilidad.

Si tiene una idea y cree que puede presentar un proyecto que se ajuste a los criterios de concesión, debe presentar su candidatura a través del sistema electrónico de subvenciones. Esto puede parecer complicado, pero no desista. Tal vez pueda encontrar a alguna persona en la dirección del centro que pueda ayudarle con los trámites administrativos. Inicie el proceso de solicitud mucho antes de la fecha límite y compruebe que su centro dispone de un número de registro conocido como **n.º PIC**. El procedimiento electrónico para presentar su solicitud de subvención se explica en el siguiente vídeo: [How to get a grant \(europa.eu\)](#)